

Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Satkamling Desa Bojonggaling, Perkuat Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Jan 21, 2026 - 09:13



Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Sambangi Satkamling Desa Bojonggaling, Perkuat Keamanan Lingkungan

Sukabumi – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Bojonggenteng melaksanakan kegiatan sambang dan pengamanan swakarsa (Satkamling) di wilayah Desa Bojonggaling, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, Selasa malam

(20/01/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan sekitar pukul 23.00 WIB bertempat di Kampung Cibalingbing RT 03/07 Desa Bojonggaling. Sambang Satkamling dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojonggaling, **Briptu Alfi Rochman**, sebagai bentuk upaya preemtif Polri dalam menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif.

Kapolsek Bojonggenteng, **IPTU Sugiarto, S.IP., M.M.**, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan melalui sistem pengamanan swakarsa.

“Kami terus mengajak masyarakat agar aktif dalam kegiatan Satkamling, menjaga keamanan lingkungan, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas. Sinergi antara masyarakat dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif,” ujar IPTU Sugiarto.

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan dialog dan sharing informasi dengan warga setempat serta menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya agar warga:

- Aktif menjaga keamanan lingkungan dan siaga terhadap potensi gangguan maupun bencana,
- Memastikan orang dan kendaraan yang keluar masuk lingkungan terpantau dengan baik,
- Waspada terhadap penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, serta ujaran kebencian,
- Segera melapor kepada pihak kepolisian atau menghubungi layanan darurat **110** apabila menemukan hal mencurigakan.

Kapolsek menambahkan bahwa keberadaan Satkamling yang aktif sangat membantu tugas kepolisian dalam menciptakan rasa aman di tengah masyarakat.

“Alhamdulillah, selama kegiatan berlangsung situasi terpantau aman, tertib, dan kondusif. Masyarakat juga sangat kooperatif dan menyambut baik kehadiran anggota di lapangan,” tambahnya.

Kegiatan sambang Satkamling ini berjalan lancar dan menjadi bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Bojonggenteng dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukumnya.